

Geburtstagsglückwünsche!!

27.03.2002 00:00:00 |

Letzten Freitag hatte ich Geburtstag und bin 23 Jahre alt geworden. Unzählige Glückwünsche habe ich über mein Gästebuch bekommen, für die ich mich herzlich bedanken möchte. Es ist immer wieder schön zu spüren, wie viele Leute an mich denken.

Die letzten Wochen waren sehr lehrreich und speziell für mich. Ich habe zum erstenmal für längere Zeit das SPZ verlassen. Ich war über gute zehn Tage im schönen Bündnerland. Das Ziel war, die letzten heiklen Hürden kennenzulernen und mit einem kleinen Lernstoff zurück nach Nottwil zu kommen. Ich spürte nochmals das das SPZ nicht zur "realen Welt" gehört. Ich hatte Probleme auf der Suche nach Toiletten die mit dem Rollstuhl begehbar sind. Mit dem Auto habe ich das Problem geeignete Parkplätze zu finden! In Hotelzimmer hat es meist kein Zimmer mit Duschsitz und ich muss mich mit einer Badewanne begnügen. Das ist leider die Realität die ich akzeptieren muss! Kein Problem wenn ich nicht in Zeitnot bin. Mein Rollstuhlhändling und die Basis für ein selbständiges Leben sind aber erreicht und mein Austritt aus dem SPZ steht fest. Am 20. April werde ich Nottwil verlassen und mein neues Leben in Angriff nehmen. Lernen werde ich sicher noch vieles in den nächsten zwei drei Jahren. Das Fundament für das Leben im Rollstuhl ist gelegt, nun gilt es Nägel mit Köpfen zu schlagen und auch beruflich eine neue Herausforderung annehmen. Beruflich habe ich meine Eckpfeiler gesetzt, ich werde mich mit dem Gebiet Sportmanagement auseinander setzen und dort eine Umschulung wagen. All meine Erfahrungen die ich als Profisportler gemacht habe möchte ich Jüngeren Athleten weiter geben. Genäures werde ich euch ein anderes mal erzählen. Nun gilt es nochmals anzupacken! Bis zum nächsten mal. Euer Silla

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

- [Twittern](#)

/de/Fancorner/Kolumnen-Berichte/Newsmeldung?newsid=8&pdfview=1